

## Comentario / Enrique Galván (Analista en Negocios)

"Tras una maratónica reunión finalmente la Cámara de Diputados aprobó, y hubo una fuerte discusión entre los partidos políticos, el presupuesto de gastos del Gobierno Federal para el año próximo. Quiero confirmarles una información que esperan alrededor de 10 millones de mexicanas y mexicanos adultos mayores: fue aprobado el aumento de la pensión bimestral de 3 mil 850 pesos a 4 mil 812 pesos, es un aumento de 25 por ciento mucho mayor a la inflación".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGc8Rbo0w0r0BRc&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B3